
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 10/05/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno dieci del mese di Maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, 

convocato dal Presidente con avviso prot. n. 655528 del 24/04/2018 ai sensi delle vigenti norme di legge 

statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  Presiede la seduta 

il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba 

D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

 Alle ore 09:49 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss. Dentici, Di Vincenti, Ruggiero e Schiera.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss. Buccola, Buonpasso e Sinopoli   con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al Segretario di 

dare lettura del verbale della seduta precedente. 

 Il Segretario -  Legge il Verbale. 

 Alle ore 09:51 Entra il Cons. Di Vincenti – Alle ore 09:52 entra il Cons. Schiera –  

 Il Presidente – pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Realizzazione caditoie Via 

Nave, nel tratto compreso fra Via Tasca Lanza e Cusuman Gas” a firma del Cons. Schiera. 

Alle ore 09:54 entra il Cons. Dentici. 
 Il Segretario - Legge la mozione. 

Il Cons. Schiera – Interviene illustrando il contenuto della mozione e le criticità per le quali chiede 

che venga votata. Riferisce che a seguito di sopralluogo i Consiglieri hanno constatato che, nelle giornate di 

pioggia l’acqua piovana trascina considerevoli quantità di terriccio che, accumulandosi sul manto stradale, 

compromette la regolare circolazione dei veicoli nel tratto di strada in esame. 

Il Cons. Buccola -  Esprime parere favorevole alla mozione, e concorda con il Cons. Schiera 

riguardo alla realizzazione di più caditoie, per impedire l’accumulo di detriti fangosi nella via Nave. Inoltre 

chiede ai colleghi Consiglieri di interessarsi al proseguo della mozione affinchè venga al più presto realizzato 

l’intervento, considerato che l’AMAP, più volte allertata sulla problematica in argomento, ad oggi non è 

riuscita ad ovviarvi. 

Il Cons. Di Vincenti – Esprime parere favorevole alla mozione e suggerisce, prima di procedere alla 

realizzazione delle caditoie, di fare intervenire i tecnici dell’Amministrazione per analizzare lo stato del 

sottosuolo di via Nave. 

Il Cons. Buopasso – Considerato la densità del transito veicolare esistente sulla strada in esame, si 

complimenta con il collega Schiera per la presentazione della mozione ed esprime parere favorevole. 

Il Cons. Sinopoli -  Esprime parere favorevole, considerato che la via Nave è molto transitata e 

propone ai colleghi Consiglieri di rappresentare l’importanza della mozione a chi di competenza, per una 

veloce esecuzione dell’intervento. 

Alle ore 10:09 esce il Cons. Dentici. 

Il Cons. Lupo – Concorda con quanto riferito dal collega Sinopoli, e ribadisce l’importanza che si 

realizzi l’intervento oggetto della mozione, in considerazione della densità del traffico sulla via Nave, dovuta 

anche alla presenza di un super mercato e di una scuola.  

Il Presidente – alle ore 10:14 - pone in votazione la mozione, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: 

Presenti 08 

Assenti             02 (Dentici e Ruggiero) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 



La mozione è approvato all’unanimità dei presenti e votanti.  

Il Presidente - Chiede se ci sono comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Riferisce che è venuto a conoscenza che persone estranee al Consiglio si vantano su 

Facebook di aver fatto eseguire degli interventi dalle Aziende Partecipate, non seguendo l’iter Istituzionale, e 

lamenta l’assenza di comunicazione da parte delle Aziende Municipalizzate ai Consiglieri, sullo stato di 

realizzazione degli interventi richiesti dal Consiglio Circoscrizionale. 

Il Cons. Buonpasso – Concorda con quanto affermato dal collega Lupo e ritiene poco corretto che 

passi questo tipo di informazione presso i cittadini. 

Alle ore 10:34 esce il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente – Interviene per portare chiarezza sulle questioni appena discusse. Per quanto riguarda le 

richieste di intervento fatte alle Aziende Municipalizzate, le stesse rispondono, anche se a volte con un pò di 

ritardo e lo stesso Presidente, nel caso di richiesta fatta da un Consigliere, si fa carico di dare copia al 

Consigliere richiedente, della nota inviata. Riguardo alle richieste di intervento fatte alle Aziende 

direttamente dai privati che vengono esitate positivamente, il Presidente sottolinea che non si può impedire al 

singolo cittadino di fare delle richieste, è compito delle Aziende rispettare le regole e stabilire la priorità 

degli interventi. Diverso è il caso del privato cittadino che si vanti di avere ottenuto l’esecuzione di un 

intervento, già richiesto dal Consiglio Circoscrizionale, in questo caso si può intervenire anche 

pubblicamente smentendo chi si rende responsabile della diffusione di false notizie. 

Alle ore 10:39, durante l’intervento del Presidente, esce il Cons. Buccola. 

Alle ore 10:42 il Presidente – in assenza di ulteriori comunicazioni Chiude la Seduta. 

 

 

 

  F.to Il Segretario  F.to Il Presidente    

      L’Esperto Amministrativo                                                    (Silvio Moncada) 

                       (Rosalba D’Antoni) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all'originale, conservato agli atti d'Ufficio 

dell'Amministrazione 
 


